
Bonjour, je m'appelle Sophie, je suis chez Boursorama depuis août 2021 et je fais partie de la 
direction financière. 

La direction comptable se compose de trois services : la comptabilité générale, la consolidation des 
comptes et reportings réglementaires et ensuite les projets comptables. 

Mon périmètre d'intervention se situe sur la comptabilité sociale. 

Je travaille en binôme, voire en trinôme sur la comptabilité fournisseurs, les notes de frais, les 
immobilisations, la partie comptabilité générale ainsi que la fiscalité. 

Concernant la partie fournisseurs, les missions sont de gérer les factures et leur mise en paiement et 
aussi d'optimiser les processus et le système d'information comptable. 

Concernant les notes de frais, je dois vérifier leur conformité toutes les semaines avec la politique en 
vigueur chez Boursorama. 

Je dois également produire les justificatifs comptables et produire les déclarations comptables et 
fiscales obligatoires. 

Le métier de comptable est un métier transverse car nous sommes les garants des données produites 
servant l'établissement des comptes et nos prises de décisions stratégiques. 

Nos données sont aussi la source du contrôle de gestion et nous accompagnons chaque direction 
financière dans son suivi budgétaire : marketing, juridique, moyen de paiement et d'autres services. 

Nous sommes en lien avec les collaborateurs, mais aussi les prestataires et fournisseurs, ce qui nous 
permet de travailler avec de nombreux acteurs. 

Chaque pôle est en étroite relation les uns avec les autres. 

Les qualités qui me semblent nécessaires pour ce métier sont la rigueur, l'organisation et la 
réactivité. 

Les compétences telles que les connaissances comptables, bancaires ou non, ainsi que la maîtrise 
d'Excel me semblent très importantes pour ce métier. 

Les spécificités comptables bancaires peuvent être acquises au cours du poste. 

Je recommande Boursorama pour l'ambiance, la culture d'entreprise développée ici, les moyens mis 
à disposition, les avantages sociaux, les démarches RSE et enfin les possibilités d'évolution. 

Je recommande. 

 


